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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "VERDE IN BORGATA FRASSATI: A QUANDO RISALE 
L'ULTIMO PASSAGGIO DELL'AMIAT?" PRESENTATA IN DATA 6 MARZO 2017 - 
PRIMO FIRMATARIO MAGLIANO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- Lucento, quartiere della Circoscrizione 5 di Torino e spesso assimilato al confinante 

quartiere Vallette, si colloca nell'area nord-ovest della città.  
- Lucento è delimitato dai seguenti confini: 

- a sud: il grande parco della Pellerina (o Parco Carrara), il più esteso della città, 
condiviso con il quartiere Parella-Campidoglio (Circoscrizione 4) e il cui limite è 
determinato dal percorso del fiume Dora Riparia (che scorre all'interno del parco); 

- a nord: corso Grosseto e strada Druento, al confine con il territorio del comune di 
Venaria Reale; 

- a est: corso Potenza e un tratto di corso Grosseto (quartiere Madonna di 
Campagna); 

- a ovest: via Pietro Cossa, piazza Cirene, via Sansovino (Borgata Frassati e quartiere 
Le Vallette); 

 
RILEVATO CHE 

 
- i residenti di Borgata Frassati segnalano la situazione di totale abbandono dell'area verde 

che separa da corso Regina Margherita il tratto di strada, quasi parallelo al corso stesso, 
dell'interno 293 di via Pietro Cossa; 

- a seguito del sopralluogo dello scrivente in data 23 febbraio 2017, si sono potute 
verificare le condizioni dell'area verde indicata; 

- i residenti testimoniano che "non sono mai state effettuate operazioni di pulizia e potatura 
degli alberi da quando il complesso esiste", quindi dal 1993; 

- gli alberi hanno rami ormai talmente lunghi e contorti che invadono il sentiero che passa 
nel verde, ad altezza uomo; 

- rifiuti di ogni sorta si trovano rifiuti ovunque sul terreno; 
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- nell'area adibita a parcheggio verso ovest (direzione strada Pianezza) al termine della 

strada si trovano i resti degli incontri tra le prostitute e i loro clienti; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- i cittadini sono costretti a spezzare i rami per poter passare, che vengono di conseguenza 

abbandonati ai piedi degli alberi stessi; 
- anche l'illuminazione della zona andrebbe rivista: alcuni lampioni sono coperti dai rami 

e soprattutto d'estate di fatto non fanno luce, a causa dell'abbondante fogliame che li 
oscura;   

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1. se l'Amministrazione sia a conoscenza della situazione sopra descritta; 
2. quali e quanti siano i passaggi di Amiat previsti in zona; 
3. se corrisponda a verità l'affermazione che Amiat non effettui passaggi nell'area verde in 

oggetto dal 1993; 
4. a quando risalga l'ultima potatura degli alberi; 
5. se e quando sia prevista la prossima potatura degli alberi dell'area verde sopra citata; 
6. quali provvedimenti si pensi di mettere in atto per migliorare l'illuminazione dell'area 

verde.      
 

F.to  Silvio Magliano    


